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例会報告 Ｖｏｌ ４４ Ｎｏ．２６（Ｎｏ．210９） ２月７日（水）晴れ (司会石塚克己委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶   松村仁寿会長 

◇クラブ協議会 水谷 修先生講演会について 

 

ビジター 

幸田 博様、宮本衛市様、高橋恭子様、野口 晃様、岡沢成美様、森田秀男様 （稲敷ＲＣ） 

城出鴻二郎様 （龍ヶ崎中央ＲＣ） 

神原陽一様 （古河中央ＲＣ） 

米山奨学生 陸 洪省さん 

 

誕 生 祝 

≪配偶者≫ 関根会員 

 

稲敷ＲＣより挨拶 幸田 博様 

水海道クラブの皆様こんにちは。一言ご挨拶申し述べさせて頂きま

す。本日はこちらのクラブで大きなプログラムが組まれていたと聞き

ました。そうした中で稲敷クラブのメークアップを快く引き受けて頂き

誠に有難う御座いました。知らぬ事とはいえ大変失礼致しました。ご

迷惑であったかとは存じますがお許し下さい。さて、本日稲敷クラブ

のメンバーが大勢で水海道クラブの例会への参加をお願いしたの

は、来年度のガバナー補佐選出の件でこちらのクラブに大変なご支

援を頂いたそのことに謝意と感謝の心を表したいという気持ちから

でした。今、私は７年前のことを思い出しておりました。７年前と申し

ますと私共のクラブは創立７年目でした。まだまだロータリーとは何かが良くわかっていないクラブに今と

同じように分区代理がまわってきました。その時は開き直った気持ち、おずおずとした不安な気持ち、そ

んな気持ちに全部蓋をして『盲蛇に怖じず』のたとえのように分区代理を務めておりました。今にして思え

ば、未熟な分区代理を許容の心、寛容の心、包容の心で見守って下さったことに今更ながら思い至り、水

海道クラブの皆様の大きな心遣いを改めて感じております。また、次の分区代理は藤代クラブの順番でし

たが、諸般の事情で一年遅れとなりその時も水海道クラブが繰り上げて引き受けてくださいました。今回

の事と併せて考える時に、水海道クラブの底流には先程申し上げた大きな心遣いが働いているのではな

いかと拝察しております。一言の御礼では言い尽くせない恩義を感じています。私共のクラブには借金が

出来ました。私共のクラブは現在１３名の小さなクラブになってしまい、何時この借金が返せるかわかりま

せん。クラブを再興させ、今よりももっと健全なクラブ運営ができるように成長させることが最大の恩返しだ

と思っています。これらかも前向きの姿勢で努力したいと存じます。今後とも宜しくご指導のほどお願い申

し上げます。本来ならば会長がこの席で御礼申し上げるべきところ、病気入院療養中ですので代わって

申し上げました。 

最後になりましたが、水海道ロータリークラブの益々の発展を祈念しながら言葉整いませんが御礼のご挨

拶と致します。本日は誠に有難う御座いました。 

 

城出鴻二郎さま挨拶 

本日はクラブ協議会というお忙しい日にお邪魔を致しまして誠に恐縮でございます。水谷先生の講演会

のご準備とか大変でございます。水谷先生と申されるのは夜回り先生のことだと存じますが、是非拝聴し

たい講演会かとも存じます。しかし、残念なのですが当日は他にも予定がありますのでこちらのクラブＨＰ
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から情報を頂戴したいと思います。著作権等問題もあるのかと思い

ますが参考にしたいと思っております。 

私の所属しております龍ヶ崎中央ＲＣも今週金曜日社会福祉関連に

ついて地域社会のニーズを探る懇談会を流通経済大学の社会学部

と連携で「新世代会議」として開催致します。昨年は２回目になる同

様の調査を行い、今回は団塊の世代も考慮した、生活利便性など

の地域間格差の聞き取り調査を基に学生諸君、社会福祉協議会、

ロータリアンでディスカッションする事になっています。 

話は変わりますが、今日は古河中央ＲＣの神原さんとお邪魔してお

ります。神原さんは２００１年から私はどういうわけかこちらの松坂地区幹事さんからのお達しで地区のＩＴ

環境の推進をやれと仰せつかった時からの盟友でして、２００１年宇宙の旅ならぬ２００１年ＩＴの旅を今も

続けております。旅を続けているというより、ご承知のように宇宙空間に漂っているというか放出されたとい

うか、非常に複雑な状況にあります。そういう中で、今年度より貴クラブの石塚様にも一緒にロータリーの

異次元空間を漂うようにお願いしておりまして、次年度ではより密接にお仕事が出来ればと神原さんとも

話しております。 

当地区のＨＰは神原さんと石塚さんでもっております。もともとはこの分野は地区ガバナー事務所のお仕

事として一切関知しないことを鉄則にしておりましたが、故あってやむなく清水ＰＧ年度より関わる事になり、

今日に至っております。私は今年でＩＴを卒業させてもらいましたが、神原さんは運が良いのか悪いのか

依然重要な任務から開放される気配も無く、石塚さんと二人三脚でこれからもお願いしなくてはならない

当地区の重要人物でもございます。是非色々な局面といいますか場面でご支援を頂戴したいと存じます

ので宜しくお願い申し上げます。 

ＩＴに関わることになった年、私は非常に感動したことがございます。自分のクラブで実感しなかったクラブ

の親しみ、あるいは快く抱擁するクラブの雰囲気を水海道さんで頂戴いたしました。そして２００２年の１月

に初めての地区ＩＴ研究会を行ったときの準備全ての水海道ロータリークラブの皆さんのお仕事ぶり、そし

て参加された各クラブの皆さんに感謝と同時に身の引き締まるような感動を頂戴いたしました。そしてそれ

が病みつきになった感がありますが、私のロータリーライフが豊かになった瞬間でもありました。それから

は多くのロータリアンとも親しくしていただいており、その節には青木さんにも非常にお世話になり感謝し

ております。今後とも宜しくご支援とご指導を頂戴したいと思っております。どうぞ宜しくお願い申し上げま

す。本日はお時間を頂戴し有難う御座いました。 

 

幹 事 報 告 （青木正弘幹事） 

週 報 受 理 なし 

例会変更通知受理 稲敷ＲＣ ２月２２日（木）→２月２４日（土）ＩＭ 

 

会 長 挨 拶 （松村仁寿会長） 

龍ヶ崎中央ＲＣの城出様、古河中央ＲＣの神原様、稲敷ＲＣの皆様、

米山奨学生の陸さん、ようこそいらっしゃいました。会員一同心より歓

迎申し上げます。 

諺はたくさん御座いますが、中でも私が最も好きなのは「犬馬は難く、

鬼魅は易し」というものです。これは、絵を描くとき、犬や馬のように普

段から見慣れているものは描きやすいように思えるが、本当は難しい。

反対に鬼や怪物は人が見た事も無いので難しいように見えて実は簡

単に描けるというものです。言うなれば、犬や馬は誰でも知っているの

で批評が多く仕事がしづらいわけです。その上どんなに上手に描け
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ても平凡にして見られない。これは、社会生活のうえからも同じ事がいえます。例えば、日常の生活を平

凡に送っている人が実は一番大切な非凡の偉人でもあるにも関わらず、このタイプの人間は周りから認め

られず人とはちょっと違った事をしている人が世に持てはやされやすいものです。 

皆さんは、平凡であることの大切さをしり、未熟な若さを誇ったり、奇を照らすような事をせず、非凡なる凡

人として努力していただきたいものです。 

 

出 席 報 告 （染谷正美委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４７名 ４０名 ７名 ０名 ２名 ８９．３６％ 

 

ニコニコボックス （登坂 寛ＳＡＡ）        入金計  ￥５２,０００   累計  ￥１,５４９,０００ 

ガバナー補佐選出につきましては、大変お世話になりました。心から御礼申し上げます。 稲敷ＲＣ様 

本日は、宜しくお願いします。  城出様、神原様 

誕生祝御礼 ≪配偶者≫関根会員 

龍ヶ崎中央ＲＣの城出様、古河中央ＲＣの神原様、稲敷ＲＣの皆様、ようこそ水海道ＲＣへ   

松村・青木（正）・鈴木（豊）・青木（清） 各会員 

立春も過ぎだいぶ暖かい日が続いています。 大串会員 

先週、普段やらないことをして、プログラム委員長、ＳＡＡに褒めてもらいました。 田上会員 

稲敷ＲＣの皆様、龍ヶ崎中央の城出さん、古河中央ＲＣの神原さん、ようこそ！！城出さん、ご無沙汰いた

しております。地区の方では大変なご活躍ぶりに陰ながら喜び応援をしております。 松坂会員 

城出さん、神原さん、ようこそ。おんぶにだっこでしたが、今年も宜しくお願いします。 石塚（克）会員 

水谷修先生講演会、１０００人になりました。宜しくご協力お願いします。 熊谷会員 

先日のディナーショー、皆様にご来場頂き有難う御座いました。 角田会員 

２月です。体に気を付けて出席お願い致します。  染谷（正）会員 

その他 山野井会員 

節分祭、初午祭も終わり、職業奉仕も一段落しました。忘れていた会費も今日振り込み致しました。  

福田会員 

欠席が続きました。  橋本会員 

例会欠席しました。  染谷（秀）・武藤 各会員 

 

会報委員会  委員長 角田雅宣   副委員長 北村 仁   委員 山崎善市 
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平成１９年２月１１日（日） 常総市地域交流センター 
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会員の皆様お疲れ様でした。特に駐車場係りの皆様、強風の中お疲れ様でした。 


